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In schrift lich,r· Bean twortung einer in. der Nat~onalratssit zung 

vom 12,Jnni d.Bl:. gestellten Anfrage dur Abg .. lng~W a 1 d b run n e r, 

R Cl. u. s c h (;; r 9 R eis man n und Genossen über die Produktionslage 

in der Glühlampenindustrie !eilt dür Bundesminü3ter für Handel und Wieder-

8. 11 fb au Dr eh. G C ~ He' i n 1 mit & 

Die für die Hersttlllung von Glühlampen benötigtem Glaskolben 

werden ausschließlich von den Wientlr GlashiitteJ:lwerken A..G~, die unter 

russischt;:r Verwal tung Etehen, hergestellt. Über Auftrag d cr USIWA werden 

di cso Glaskolben in erster Linie an di e gleichfalls in russis eher Ver'!" 

we.ltung stehE;nde Firma-OSRAM geliefert, während die anderen österrqichischen 

Glül~lampr~!lfab:rikenunzulänglich oder auch gar nicht mit Glaskolben ver-

sorgt werden. Ungeachtet dos großen Inlendbedarfes 'g()ht die ständig stei ... 

genee Produktion der Firma OSRAM, deren Kapazität nunmcllr voll ausg~nützt 

ist, ohne daß dafür Kompensationslieferungen erfolgen würden, in da~ /l.us,land. 

lJiuserExport soll anscheinend noch weiter ausgebaut werden, da in aller

letzter Zeit an zWei weitere Firmen derösterroichischen GlühJ,.ampenindustrie 

das .An,g~i&&cht-wu-:r4eT-ilu.~J:U~-··aa s·ru.z si.s~he~l e.mon.J,,-em gee-9nzt:.-

._-- rrSC;;en. 

Das Bundesministerium für Han~el und Wiedürau'tbau ist, bOIllÜht, 

im Verhe.ndlungswegedes russische Element zu veranlassen, e.uf den bedcutGnden 

Inlandbedarf und auf die anderen inländischen Glühlampenfabriken entsprechelld 

llsllloht zu n<..hmen. 
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